

FKIP UM Palangkaraya dan Kemenristekdikti Laksanakan Seminar Nasional

06 November 2019, kategori Fakultas hits 420



Palangka Raya - Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) Universitas Muhammadiyah Palangkaraya bekerjasama dengan Kementerian Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi (Kemenristekdikti) Republik Indonesia menyelenggarakan Seminar Nasional Penugasan Dosen di Sekolah (PDS) dengan tema Kompetensi Guru di Era Revolusi Industri 4.0 bertempat di Aula Utama UM Palangkaraya Senin (4/11/2019)

Kegiatan tersebut menghadirkan pemateri tingkat nasional yaitu Rektor Universitas Muhammadiyah Bandung Prof. Dr. Suyatno, M.Pd., Guru Besar Pascasarjana Universitas Negeri Surabaya (UNESA) Prof. Dr. Setya Yuwana, M.A., dan Wakil Sekretaris Majelis Diktilitbang Pimpinan Pusat Muhammadiyah Dr. Muhammad Samsudin, S.Ag., M.Pd.

Dr. Diplan, M.Pd selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP) menyampaikan selamat datang kepada 500 peserta yang hadir dalam seminar tersebut terdiri dari guru-guru di Palangka Raya baik SD, SMP, dan SMA sederajat serta seluruh Dosen, karyawan dan mahasiswa FKIP

“selamat datang kepada seluruh peserta yang telah hadir dalam kegiatan Seminar Nasional hari ini, saya melihat antusias yang sangat besar dan semangat yang luar biasa dari seluruh peserta” ujar Diplan saat memberikan sambutan

“Seminar ini bertujuan untuk membagikan informasi dan pengetahuan terhadap semua pihak yang bergelut dibidang pendidikan baik itu guru, dosen, mahasiswa tentang kompetensi apa saja yang diperlukan di Era Revolusi Industri 4.0 ini” tambah Diplan

Selanjutnya Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Kalimantan Tengah Dr. H. Ahmad Syar'i, M.Pd menyampaikan bahwa organisasi Muhammadiyah selain bergerak dalam Dakwah Islam, kesehatan, sosial namun juga bergerak dibidang pendidikan.

“Banyak lembaga pendidikan Muhammadiyah yang tersebar di Indonesia, dan itu adalah salah satu bukti kontribusi Muhammadiyah untuk mencerdaskan kehidupan bangsa ini” jelas Ahmad Syar'i

Ia juga menyatakan bahwa seminar nasional kali ini menjadi bagian proses yang telah dilakukan Muhammadiyah untuk kemajuan pendidikan di Kalimantan Tengah khususnya dan Indonesia pada umumnya.

Kegiatan tersebut dibuka secara resmi oleh Rektor Universitas Muhammadiyah Bandung yang juga merupakan Bendahara Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah Prof. Dr. Suyatno, M.Pd didampingi Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Kalimantan Tengah, Wakil Rektor I, II, dan III, Dekan FKIP, serta seluruh narasumber pada acara seminar tersebut.

Editor : Humas UM Palangka Raya